



## Editorial

Álvaro José Gracia-Díaz<sup>1</sup> 

<sup>1</sup>Universidad de Ciencias Aplicadas y Ambientales. Bogotá, Colombia. [agracia@udca.edu.co](mailto:agracia@udca.edu.co)

**Como citar:** Gracia-Díaz, Á.J. 2021. Editorial. Rev. Digit. Act. Fis. Deport. 7(2):e1968. <http://doi.org/10.31910/rdafd.v7.n2.2021.1968>

Artículo de acceso abierto publicado por Revista U.D.C.A Actualidad & Divulgación Científica, bajo una licencia Creative Commons CC BY-NC 4.0

Publicación oficial de la Universidad de Ciencias Aplicadas y Ambientales U.D.C.A, Institución de Educación Superior Acreditada de Alta Calidad por el Ministerio de Educación Nacional.

La revista sigue cumpliendo con la tarea universitaria de apoyar y de fortalecer el desarrollo y la producción del conocimiento, en las disciplinas de las Ciencias del Deporte y de la Actividad Física, una misión académica y científica de las Universidades, que implica, la estructuración de disciplinas, con organización rigurosa del saber.

La revista digital Actividad Física y Deporte de la U.D.C.A reconoce y trabaja con la idea de diferenciar, especializar y masificar la experiencia y práctica sobre la actividad física, el deporte y la administración deportiva que, por ahora, cuenta con reconocimiento en Suramérica y Centroamérica, pero que es necesario y pertinente difundirlo y visibilizarlo a los otros continentes.

Esta nueva edición publica artículos en las diversas especialidades de las Ciencias del Deporte, de la Actividad Física y de la Administración Deportiva y cuenta con representativos aportes de México y de Costa Rica, con dos artículos por cada país y por Perú, Cuba y Panamá, con un artículo cada uno; los demás artículos provienen de varias universidades colombianas. Esta diversidad de publicaciones ha facilitado el incremento progresivo y significativo del número de vistas que, hasta el 13 de abril de 2021, fueron de 62.877, mientras que el número de descargas registró 162.097; sin embargo, estos datos registraron un incremento en los dos últimos meses, de 15.038 visitas y 41.860 descargas, que son resultados muy significativos.

Por otra parte, sigue en aumentando el número de manuscritos sometidos a la Revista, producto de las indexaciones obtenidas en Red Iberoamericana de Innovación y Conocimiento, REDIB, the Directory Of Open Access Journals, DOAJ y recientemente, las indexadoras Fundación Dialnet, que aprobó el formulario de indexación, el 8 de marzo de 2021 y Redalyc/o AmeliCA, con la aprobación del registro de solicitud de indexación, el pasado 20 de mayo de 2021. En este momento, se encuentran en los trámites finales, para ubicarlas en sus respectivas plataformas.

Con el propósito de continuar en la búsqueda de nuevos sitios indexadores y confiarles a los autores la seguridad que sus artículos se publican con el máximo rigor científico y editorial, es por ello, que, desde los diferentes Comités que conforma la Revista Digital Actividad Física y Deporte, se asume con responsabilidad la revisión de los artículos, sometiéndolos a los mayores niveles de exigencia, con pares evaluadores calificados, de naturaleza nacional e internacional, con el fin de incrementar la visibilidad, la citación y el número de descargas.

La estructuración y la consolidación del contenido de la Revista, se refleja con cada número, lo que le permite abrir nuevos espacios a la producción científica y académica.